



# FOOD DRIVE

ご家庭にある「もったいない」が「ありがとう」の笑顔に変わりました！

皆で持ち寄った食品を、  
実際に受け取った方々の声

うれしかったです。  
ありがとうございます。



うれしいなー！

この度も 贈り物をお寄せいただき、  
前にも書いたかもしれませんが、中高生  
思春期真っ只中のうに囲まれ  
家庭内の雰囲気が良くないから、  
この箱が届いた数日だけは、お  
集りで集合します。  
特に スタバの商品は多人と、もちろん  
母も スタバ未経験なのでとても嬉しい  
です。皆様お忙しい中をこちら側を  
想像しながら準備してくださっていると  
聞き、お礼をお伝えすにはいられず  
どうもありがとうございました。



フードドライブありがとうございます。  
我家は母と私と子供3人の5人家族です。  
1人の息子はスポーツで地方で  
寮生活をしています。  
私はフルタイムで働いていますが、  
毎月の子供達の学費、お小遣い、  
遠征費などの出費があり不安な  
毎月です。  
特に遠くでがんばっている息子の事も  
心配しているお小遣いは、ギョギョの金額  
1000円と比べて圧倒的に少なく  
かゆいお小遣いをせいでいふか  
い心算をしています。本人に聞いて  
大丈夫、もたら範囲で工夫して生活する  
というも同じ回答です。  
毎週2回しか会えませんが、私と元気で  
迎えてあげようかなと楽しみにしています。  
いつもありがとうございます。タンスの隅に置いて  
いるお小遣いの箱に、お礼の便箋を  
貼ってあげようと思います。本当にありがとうございます。



おかし、ラーメン、カレーなど自分が  
好きなものがたくさんあるのですごく  
うれしかったです。すぐに食べたい  
です。

おかしやスープなどのいろいろ  
な物おくらってくださりありがとう  
ございます。またおくらって  
ください。

おかしや、ラーメン  
ありがとうございます!!  
好きなものがたくさん  
うれしかったです



お米、パスタ、ホットケーキミックス  
レトルト食品、袋めん、など  
たくさん送っていただきありがた  
うです。  
夫と別居後、裁判中で、1人で4  
の子を2年以上育てています。  
夫からの生活費の支払いはなく  
送ることで生活が成り立ちました。  
心あたたまる食品を送って頂き  
本当に感謝しております。  
毎日の食事は大変で、子どもたち  
宛に送るお小遣い、お小遣いの様に  
して頂くことは、と毎日お小遣い  
本当にありがとうございます。

いつもありがとうございます😊  
Boxが我が家に届いて、  
家族みんなが集まって開封する  
とても幸せな気分です♡  
3人の食欲がよくなったおかげ  
に、食べ物を食べるワクワク感と、  
お腹がいっぱいになってあげる  
安心感とうれしさは本当に感謝  
しかたありません。



これから沢山の笑顔があるように♡

